



## Le sérieux

<i>La Question</i>	<i>La Réponse</i>
Prénom & nom, Age :	<b>Nicolas LEZIN</b> , 48 ans (NDLR : tu fais plus)
Arbitre depuis & Niveau :	Depuis septembre 1994 (j'ai passé le territorial en même temps que Romain Poite et Cédric Marchat). AF1 (2007 à 2014 en F1) et depuis AA en nationale
Lieu (département & ligue), club :	Licencié au club de Dreux depuis 1999, Ligue Centre Val de Loire.
Pourquoi es-tu arbitre ?	Une opération des croisés en 1991, puis 15 mois de rééducation, puis une entorse à l'autre genou et beaucoup d'autres blessures, mon père était dirigeant à Finhan (82) et on côtoyait un arbitre qui nous a convaincu de venir essayer. Nous avons débuté en famille, je jouais en Reichel à Montauban et arbitrait le samedi pendant 4 ans. Dès que j'étais remplaçant, j'étais le premier à vouloir faire la touche pour participer à la rencontre
Ton meilleur souvenir sur le terrain (ton match de réf, ta finale, ....) ?	J'en dirais 2 : Un tournoi à 7 M16 ans à Wallis et Futuna et mon meilleur match de F1 un Valence d'Agen contre Bourgoin où les 2 clubs étaient invaincus à la 5 <sup>ème</sup> journée !
Ton meilleur souvenir en dehors des terrains (en voiture avec les collègues, une anecdote lors d'une réception, le 7 touch, ....) ?	J'en ai de nombreux excellents souvenirs, mais je dirais la soirée pré-congrès d'Agen chez ma grand-mère avec mes amis, de la famille, des animateurs, ... !!!
Pour toi l'UNAR ?	J'ai connu l'UNAR à ses débuts, et j'ai adhéré (du moins par obligation à l'époque en MPY). L'année suivante en ¼ de finale 3 <sup>ème</sup> série réserves, je me fais agresser ainsi que Cédric Marchat qui était mon JT ce jour-là !!! L'UNAR m'a soutenu lors de cet incident. Il y a fort longtemps que je voulais être correspondant mais en tant que formateur de 2004 à 2014, je n'aurais pas pu faire le job sérieusement et chaque congrès, je participais à l'assemblée générale. Lorsque mon prédécesseur a quitté cette fonction, je me suis proposé à mon DAL comme candidat spontanément sans aucune demande sa part. C'est important que nos collègues adhèrent et qu'ils soient soutenus pour des incidents survenus avant, pendant et après la rencontre, et je me dois d'en être le porte-parole.

# Le Rapide

<i>La Question</i>	<i>La Réponse</i>
Le Sifflet : poignet gauche ou droit ?	Droit
Chrono ou Compte à rebours	Compte à rebours
Aux pieds : les visés de papa, les moulés de tonton, les trails pour l'aventure ?	Depuis l'année dernier des trails, mais les vissés dans les borbiers de la Sologne !!
Ton carton préféré ?	Le blanc surtout de Bourgogne fournit ma mon ami Nico arbitre !!
Plutôt « Flexion » ou « Liez »?	Liez au près d'une bonne bouteille où dans une soirée avec la famille des arbitres ou un tournoi 7touch !!!!!!!
Un commentaire	Capitaine ça me dérangerait que grâce ou à cause de votre entraîneur vous finissiez la rencontre à 14 !!